

AUTORES:

Alonso Dadone
Isabella
Carreras Lola
Dolian Mateo
Insigne Estéfano
Spósito Valentina

**NOTICIA DE ÚLTIMO
MOMENTO!!!**

VILEM



ABEJAS: EN PELIGRO

"Es una perspectiva profundamente preocupante y abrumadora. Es imperioso que se tome acción inmediatamente para evitar mas daños a estos bellos insectos"

ABEJAS EN PELIGRO DE EXTINCIÓN

ESTOS ADORABLES INSECTOS POLINIZADORES, SE ENCUENTRAN PREOCUPANTEMENTE CERCA DE DESAPARECER, POR ACCIÓN HUMANA

Las abejas son las responsables del equilibrio de la vida en el mundo y están en peligro de extinción; ¿qué sucedería si terminan por desaparecer?

Las abejas y otros animales polinizadores, como las mariposas, los murciélagos y los colibríes, son los responsables de que las plantas puedan reproducirse, ya que transportan el polen de aquí para allá, fertilizando numerosos cultivos.

Estos pequeños animales, que además, son inmunes a cualquier tipo de virus, son parte de la cadena de equilibrio de la red alimentaria animal y humana.

Las abejas están desapareciendo del mundo por estas cuatro principales causas:

- La deforestación masiva
- La falta de flores
- El uso de pesticidas y fertilizantes tóxicos, no controlados
- Recientes cambios en el suelo y la temperatura.

Estos factores afectan directamente la polinización de las plantas, para que puedan dar semillas y frutos.

Noticias que te podrían interesar:



[Y vos, ¿Sabías que las abejas pueden hablar?](#)



[Convivencia sostenible entre el hombre y la biodiversidad](#)



En principio si las abejas pasan de estar en “peligro de extinción” a “extintas”, deberíamos despedirnos de muchas flores silvestres como las orquídeas, que solo son polinizadas por las abejas.

Esta extinción, luego, provocaría una alteración en los hábitats naturales de esas plantas, otros pequeños animales no tendrían alimento y se unirían a la suerte de las abejas. La extinción de las abejas también provocaría un desequilibrio drástico en la agricultura humana. Ya que, si bien conservaríamos muchas variedades de cereales, que son polinizados por el viento y no por las abejas, perderíamos muchos otros muy importantes. Muchas frutas y verduras, que sí depende de la labor de las abejas no podrían cultivarse a una escala tan grande ni tan barata. Pasarían a ser productos de lujo, para solo una pequeña parte de la población mundial.